

ТОРГОВЫЙ ДОМ СТЗ «АРЫСТАН»



Территория работы

2,7 млн кв. км



Республика Казахстан



Население:

17,7 млн

Открытие торгового дома Степногорского трубного завода «Арыстан» стало очередным шагом в развитии бизнеса Группы ПОЛИПЛАСТИК в Казахстане, в реализации планов по развитию рынка сбыта продукции, расширению дилерской сети, укреплению позиций компании с учетом особенностей развития рынка региона и экономики страны в целом. В 2014 году в Астане был открыт склад ТД «Арыстан». На складе имеется железнодорожный тупик, что очень удобно для отгрузки и разгрузки нашей продукции. Здесь же работает учебный центр «ПОЛИПЛАСТИК Казахстан», основная задача которого – профессиональная подготовка специа-

листов по проектированию, монтажу, эксплуатации, ремонту и реконструкции трубопроводов из полимерных материалов, а также специальная подготовка к аттестации и аттестация сварщиков и специалистов в соответствии с Требованиями промышленной безопасности МЧС РК.

Торговый дом «Арыстан» стал основным поставщиком трубной продукции для целого ряда проектов республиканского значения: KAZ Minerals Бозшаколь/Актогай, «Реконструкция очистных сооружений г. Астаны», «Реконструкция двух ниток водовода технической воды Д800 мм от насосной станции гидроузла до водоочистных сооружений города Костанай», «Ликвидация накопительных сточных вод Талдыколь с рекультивацией в г. Астана», «Экспо 2017 – Энергия будущего (г. Астана)» и других.

Конкуренция на рынке полимерных труб в Казахстане исключительно острая: производством ПЭ труб в республике занимаются более 70 заводов, 7 предприятий производят гофрированные трубы, есть производители многослойных ПЭ труб и колодцев, не говоря уже об импортерах продукции российских, европейских и китайских компаний. Чтобы сохранить свои позиции на этом высококонкурентном рынке, ТД «Арыстан» активно работает с проектными институтами и техническими



The opening of the Trading House of Stepnogorsk "Arystan" Pipe Plant had become the next step for POLYPLASTIC Group in Kazakhstan: in the market development plans, expansion of dealer network, straightening the presence of the company considering characteristics of market development of the region and economy as a whole. Arystan Trading House warehouse was opened in 2014 in Astana. It has a railway siding which is useful for loading the goods. There is also a POLYPLASTIC Kazakhstan Training Centre for to professional training of specialists in design, installation, operation, renovation and reconstruction of

pipelines made of plastic materials as well as special training for the testing and testing of the welders and specialists in accordance with the Requirements of Industrial Safety of the Ministry for Emergency Situations. Arystan Trading House became the major supplier of pipes for a number of Republican Programmes: KAZ Minerals Bozshakol / Aktogai copper mine, Reconstruction of purification facilities of Astana, Reconstruction of two pipelines for technical water D 800 mm from the pumping station to water purification facilities in Kostanai, elimination of retention wastewater of Taldykol and revegetation

ARYSTAN TRADING HOUSE



Business area

2,7 mln sq. km



Republic of Kazakhstan



Population:

17,7 million

отделами предприятий ЖКХ, комитетом по делам строительства и госэкспертизой, проводит презентации инновационной продукции Группы ПОЛИПЛАСТИК в государственных органах и министерствах, уделяет большое внимание клиентскому сервису, техническому сопровождению проектов и контролю над их реализацией. Компания участвует в различных выставках и бизнес-форумах, в проектах Национального агентства по экспорту и инвестициям KAZNEX INVEST, Национального агентства по разви-

тию местного содержания NADLoC, в Палате Предпринимателей. Кроме того, ТД «Арыстан» входит в Государственную программу «Нурлы жол» и состоит в Реестре Отечественных товаропроизводителей «Самрук-Казына».

В результате этой работы на предприятиях Казахстана внедряется инновационная трубная продукция, производимая Степногорским трубным заводом «Арыстан» и другими предприятиями Группы ПОЛИПЛАСТИК – трубы КОРСИС, ПЕРФОКОР, КОРСИС АРМ, СПИРОЛАЙН, ПРОТЕКТ, а также ПЭ колодцы и резервуары. В 2015 году по заказу ТД «Арыстан» были изготовлены опытные образцы нового вида труб – напорных труб с внутренним слоем из термоэластопласта (ТЭП). Трубы предназначены для транспортировки абразивных сред – пульп, суспензий. Опытные образцы были установлены на Жезказганской площадке Корпорации «Казахмыс» – крупнейшего в Казахстане производителя меди. В 2016 году планируется внедрение этих труб и на других предприятиях республики.

В 2016 году специалисты компании совместно со специалистами Группы ПОЛИПЛАСТИК в рамках проекта «Казатомпрома» участвуют в разработке решений для уранодобывающей отрасли – напорных сорбционных колонн и комплексной системы очистки продуктивных растворов.

В настоящее время компания принимает участие в крупнейших инфраструктурных проектах республики, предлагая полный ассортимент ПЭ труб, фасонные детали, колодцы и резервуары. За недолгий срок своего существования Торговый дом «Арыстан» приобрел репутацию надежного партнера, предлагающего инновационные решения и продукцию высочайшего качества.

in Astana, Expo 2017 – Energy of the future (Astana) and others.

Plastic pipes market in Kazakhstan has a fierce competition: there are over 70 PE pipes producers, 7 companies produce corrugated pipes, there are producers of multi-layered PE pipes and manholes and importers from Russia, Europe and China. In order to maintain its strong position in the market, Arystan Trading House works closely together with the design institutes and technical departments of Housing and Utility companies, Construction and State Inspection Committee, organises presentations of POLYPLASTIC Group innovative products in state bodies and ministries, pays a great attention to customer service, technical support and project supervision. The company participates in various exhibitions, business forums, in projects of KAZNEX INVEST National Agency for export and investments, NADLoC National Agency for Development of the Local Content, Chamber of Entrepreneurs. Arystan Trading House is a member of Nurlı Zhol State Programme and is listed in Samruk-Kazyna list of local producers.

As a result of this work, the companies of Kazakhstan have access to innovative pipes,

produced by Stepnogorsk "Arystan" Pipe Plant and other companies of POLYPLASTIC Group – CORSYS, PERFOCOR, CORSYS ARM, SPIROLINE, PROTECT pipes, PE manholes and reservoirs.

In 2015, upon request of Arystan Trading House the prototypes of new type of pipes – pressure pipes with TEP inner layer – were produced. These pipes are designed for transportation of abrasives – pulp, suspension. Tested pipes were installed at Zhezkazgan site of Kazakhmys, the largest copper producer of Kazakhstan. In 2016 they plan to deploy these pipes in other sites of the Republic.

In 2016 specialists of the company together with the specialists from POLYPLASTIC Group took part in Kazatomprom project for development of solutions for uranium mining industry – pressure sorption columns and complete cleaning system of product solvents.

The company always participates in the largest Republican infrastructure projects offering a wide range of PE pipes, fittings, manholes and reservoirs. Within a short period of its existence Arystan Trading House has become a reliable partner offering innovative solutions and high quality products.

